



3学期がスタート!

謹賀新年

明けましておめでとうございます

11日間の冬休みを終え、6日(水)に令和2年度の3学期が始まりました。午前8時より始業式を行い、本原怜さん(1年)、大城昊己さん(2年)、末吉英星さん(3年)、上田脩太さん(生徒会)の4人が代表として新学期の抱負を述べました。コロナ禍の中、まとめの学期として3学期を実り多い学期にしていくことを決意していました。是非「有終の美」を飾るにふさわしい3学期にしていきたいと思います!



沃野



竹富町立
船浦中学校
学校便り
第34号

発行責任者
校長
仲田欣五



生徒会引継ぎ式

始業式に引き続き、生徒会引継ぎ式を行いました。東洋希生徒会長をはじめ、副会長に尾島栖良さん、書記に山之内陽咲さん、会計に上田脩太さんの4名が新執行部です。新執行部の皆さん、先頭に立って船中を引っ張って行ってください。よろしくお祈りします。前執行部の末吉英星さん、上田脩太さん、川満夕さん、渡辺はるかさん、1年間お疲れ様でした。

始業式に引き続き、生徒会引継ぎ式を行いました。東洋希生徒会長をはじめ、副会長に尾島栖良さん、書記に山之内陽咲さん、会計に上田脩太さんの4名が新執行部です。新執行部の皆さん、先頭に立って船中を引っ張って行ってください。よろしくお祈りします。前執行部の末吉英星さん、上田脩太さん、川満夕さん、渡辺はるかさん、1年間お疲れ様でした。



新執行部



前執行部

1年生マナー講習会



7日(木)に星野リゾート西表島ホテル総支配人の請川哲生さんとサービスマネージャーの堀内美月さんを講師に迎え、1年生のマナー講習会を実施しました。19日から始まる職場体験活動を前に礼儀作法、あいさつ、言葉遣い等について専門家からレクチャーしてもらい、職場体験活動に生かす目的で実施しました。講師のお二人から、ホテル業として大切にしている「おもてなし」「こだわり」の心や信頼感、安心感を得られるマナーのポイントなど、生徒たちは多くのことを学んだ様子でした。今回の学びを来週から始まる職場体験活動で是非生かしてほしいと思います。請川さん、堀内さん、ご指導ありがとうございました。